

# *Eligen a exsecretario del Tesoro de Estados Unidos como nuevo embajador en Israel*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

Washington, 31 oct (RHC) El Senado de Estados Unidos confirmó este martes por una votación de 53-43 al exsecretario del Tesoro Jack Lew como nuevo embajador en Israel, en momentos de una intensificación del conflicto en Medio Oriente.

Según el líder de la mayoría del Senado, Chuck Schumer, de Nueva York, cuando él y sus colegas se reunieron con el gobierno israelí “les prometimos enviarles un embajador lo antes posible”.

La semana pasada, el Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara Alta avanzó la nominación de Lew en un sufragio de 12 a nueve.

El senador Rand Paul, de Kentucky, fue el único republicano del panel que lo apoyó, pues el resto de sus iguales de partido se opusieron a Lew, al señalar especialmente su participación en el trabajo de la administración de Barack Obama sobre el acuerdo nuclear con Irán en 2015.

Lew, calificado de ser un feroz defensor de Israel, sustituirá a Thomas Nides que dejó el cargo en julio.

La confirmación pendiente del funcionario llega en un momento crítico en el que Israel arrecia su guerra contra el Movimiento de Resistencia Islámica (Hamás) en Gaza con una campaña de bombardeos y la incursión terrestre que han provocado más de ocho mil palestinos muertos entre la población civil en los territorios ocupados.

También se produce cuando en el Capitolio los miembros de la Cámara de Representantes y el Senado discuten sobre cómo financiar al aliado de Estados Unidos.

La Cámara Baja votará a finales de esta semana un proyecto de ley que daría luz verde a más de 14 mil millones de dólares en ayuda a Israel con el cual no están de acuerdo los demócratas porque no incluye a Ucrania.

Este martes el discurso del secretario de Estado, Antony Blinken, fue interrumpido varias veces por grupos de manifestantes cuando intentaba defender ante el Comité de Asignaciones del Senado el paquete de 105 mil millones de dólares solicitado por la administración de Joe Biden para financiar a los dos países.

Los participantes en la protesta -que fueron sacados de la sala por la policía del Capitolio- gritaron “Cese el fuego en Gaza” y pancartas se leía “No más fondos para Israel”. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338041-eligien-a-exsecretario-del-tesoro-de-estados-unidos-como-nuevo-embajador-en-israel>



**Radio Habana Cuba**